

Sparkasse stärkt Landkreis-Stiftung

Landkreis. Anlässlich des 50-jährigen Jubiläums des Landkreises Schwäbisch Hall gibt die Sparkasse Schwäbisch Hall-Crailsheim 50 000 Euro in das Vermögen der Kreisstiftung. „Für die großzügige Kapitalaufstockung bedanke ich mich im Namen der Stiftung und persönlich sehr herzlich“, so Landrat Gerhard Bauer. „Damit auch weiterhin viele Initiativen unseres Landkreises von dem vielfältigen Förderprogramm der Stiftung profitieren können, stiften wir ihrem Kapitalstock 50 000 Euro zu“, so Thomas Lützelberger, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse.

FOTO: SPARKASSE



Freuen sich über 50 000 Euro Zustiftung: Sparkassenvorstand Klaus Ehrmann, Landrat Gerhard Bauer, Vorstandsvorsitzender Thomas Lützelberger, Sparkassenvorstand Michael Beck und Geschäftsführer der Kreisstiftung Steffen Baumgartner (von links).